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今天来聊聊工商信用卡。
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在办理工商信用卡之前，手里已经有六七张信用卡了。当时只有工商的储蓄卡，原
来是工资卡，后来离职就换了别的工资卡。

这张工商的卡就一直在那放，后来接触到pos机，这张卡就顺利的作为结算卡使用
。平常转账也比较多，以至于口令器都用没电一个了。

这天去工行办理业务，柜员小姐姐问我有没有工行的信用卡，因为之前在论坛上看
过宇宙行给的额度普遍偏低，就没有办理。
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后来，工行给我打电话邀请，说我卡片流水比较大，系统预批额度是5万，再次邀
请我办卡。这次就在app看了下，预批额度确实是5万，五星级客户。毫不犹豫申请
了。

不得不佩服宇宙行的下卡效率，简直是慢到了极致，也就不到三个月的时间吧，ap
p上显示卡片已经到了网点，让我带身份证去领取。
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到手后迫不及待的打开看额度，惊掉大牙。卡片下方压着的额度明明白白写着5000
。

搞什么鬼，宇宙行就是这么忽悠客户的？果断致电客服，客服查询后给我说，系统
预批额度确实是5万，但只是参考额度。那就注销吧，我也不用了。客服妹妹再次
劝我，使用一个月，还完一期账单，就可以打电话提额，提升几率很大。

好吧，再信你们一次。还完第一期账单，准时打电话提额，客服妹妹说已经提交给
系统了，三天内出结果，注意查收短信。结果第三天，短信准时来了，额度提升到
5万。

完美！

PS：储蓄卡的流水不都是我自己的刷卡记录，我确实没有那么高的额度，主要是帮
朋友和同事刷的比较多。
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